

La Feria de Teatro de Castilla y León contará con propuestas llegadas de Portugal, Francia, Italia y Bélgica



"Trogloditas", de la compañía gallega Tanxarina.

La Feria de Teatro de Castilla y León contará con propuestas llegadas de Portugal, Francia, Italia y Bélgica. Un total de 643 propuestas escénicas recibió el equipo organizador de la Feria de Teatro de Castilla y León-Ciudad Rodrigo para participar en su XIV edición, que se celebrará en la bella localidad salmantina entre los días 23 y 27 de agosto. Finalmente han sido treinta compañías –entre las que hay procedentes de Portugal, Francia, Italia y Bélgica– las seleccionadas para presentar sus más recientes proyectos en el marco de esta feria integrada en COFAE.

La Feria de Teatro de Castilla y León-Ciudad Rodrigo siempre ha estado marcada por el carácter estratégico del municipio que la acoge, situado prácticamente a medio camino entre Castilla y León, Extremadura y Portugal. Así, de estos tres lugares son muchas las compañías que participarán. De la región anfitriona están incluidas en la programación diez formaciones, un tercio del total, entre las que destaca Teloncillo, la única que ofrecerá dos espectáculos: "Besos" y "Los animales de D. Baltasar". Menor será la aportación de Extremadura, que presentará dos montajes: "Drakomakia", de Teatrapo, y "La decisión de John", de Teatro del Noctámbulo. Y desde Portugal llegarán las compañías Quórum Ballet, Visoes Útiles, Teatro do Mar y María Salgado, esta última en coproducción con nuestro país. Además de los espectáculos originarios de otros países ya mencionados, también se podrán ver propuestas procedentes de Galicia, Andalucía, Cataluña, Madrid y la Comunidad Valenciana.